
婦人団体連合会が児童と交流会
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ま ち の 話 題

　国東市地域婦人団体連合会と姫島村地域婦人

団体連合会が、安岐中央小学校の放課後子ども

教室の児童との交流会を行いました。体育館で

は児童と一緒にスマイルボウリングを楽しみ、

用意していたフライドポテトを一緒に食べなが

ら親睦を深めました。

　ヘルメット潜水株式会社が、水泳指導の際に体を

浮かせるため腰につけて使用する「浮き浮きスリム

バンド」を市内全ての小学校に寄附しました。安岐

中央小学校で行われた贈呈式には、１年生25名の

児童が参加。伊賀正男社長から手渡されると、さっ

そく浮き浮きスリムバンドを使って楽しそうに泳い

でいました。

　国見町千燈の仏師　佐藤公道さんの工房「如
にょ

法
ほう

」で、仏師の

集大成として制作する「大
だい

元
げん

帥
すいみ

明
ょう

王
おう

」の鑿
のみ

入れ式が行われま

した。息子の常晃さんと一緒に制作し、１年後の完成を目指

します。公道さんは、「来年には完成させ、六郷満山開山1300

年を盛り上げることに協力できれば」と話していました。

　７月８日㈯、９日㈰に大分市で行われた平成29年度大

分県スポーツ少年団バレーボール交流大会で準優勝した

富来バレーボールスポーツ少年団（花木博昭監督）の皆

さんが、市役所を訪れました。松本紗和キャプテンが、

８月に熊本県で開催される第37回九州ブロックスポーツ

少年団バレーボール交流大会での活躍を誓いました。

57年間の集大成へ 仏像の鑿
　の　み　

入れ式

浮き浮きスイムバンド贈呈式

　自然の森を再生することで、水循環や土壌回

復を目指す「両子の森プロジェクト」が、安岐

町の走水観音周辺で実施されました。市内外か

ら参加した約100名は、植樹した木を守るため

に草刈り作業で汗を流しました。昼食には、走

水観音の湧水を使った流しそうめんに舌つづみ。

自然の大切さを実感した一日となりました。

両子の森プロジェクト

富来バレースポーツ少年団 九州大会へ

７月５日

７月９日

７月11日

７月15日

７月13日

　国東市シルバー人材センターの綾部静男理事長らが、
シルバー人材センター法制化30周年記念表彰で優良
シルバー人材センターとして表彰されたことを報告に
訪れました。

７月14日

６月26日

７月19日

鹿島戦一さんと阿部悦男さんに
林野庁長官賞 ７月20日

藤原敏郎さんと吉武祥宏さん、
小山田髙己さんに感謝状７月14日

人命救助者に感謝状 ６月27日

　全国乾椎茸品評会の「茶花どんこの部」で林野
庁長官賞を受賞した鹿島戦一さん（国東町小原）、
「こうこの部」で林野庁長官賞を受賞した阿部悦
男さん（安岐町山口）と妻の光子さんが報告に訪
れました。阿部さんは、大分県椎茸品評会でも箱
物こうこの部で農林水産大臣賞を受賞しています。
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国東高校ニュース

双国校が国見中学で出前授業

　国東高校
双国校の高
校生が、国
見中学校を
訪れ、総合
ビジネス科

の魅力を伝えるための出前授業を行いま
した。グループ毎にタブレット端末を
使って、仮想でお店を経営。情報処理や
マーケティング、簿記がいかに経営に役
立つかを伝えました。

　全国高等学校総合体育大会（８月上旬から福
島県で開催）に出場する柔道部とウエイトリフ
ティング部、全国高等学校総合文化祭（宮城
県）に出場する文芸部と将棋部の生徒が、市長
に報告に訪れました。各部の代表が三河市長に
全国大会での活躍を力強く約束しました。

シルバー人材センター
法制化30周年記念表彰を受賞

国東高校生が全国大会出場を報告

　６月５日、正午頃に両子山中トンガリヤマ
付近で女性の滑落事故が発生しました。女性
の滑落場所の発見や搬送作業に協力した４名
と救助犬クヴィックに消防長から感謝状が贈
呈されました。

　人権擁護委員を退任された藤原敏郎さん（国東
町鶴川）と吉武祥宏さん（国東町東堅来）、小山田髙
己さん（国東町治郎丸）へ、感謝状の伝達式が市役
所で行われました。藤原さんは５期15年間、吉武祥
宏さんは４期12年間、小山田さんは１期３年間に
わたって人権擁護委員を務められました。


